
 

 

 

 

 

 

令和５年度の計画づくりを進めています 

校長 椿田 克之 

 

「教師や僧侶は師走が一番忙しい」という印象が世間ではありますが、私は「教師は３学期が１番忙しい」

と思います。３学期は子供たちと同じように「来年度は何年生の担任になるんだろう。」「この学校に来年度

も残れるのだろうか。」と不安感をもちながら、子供たちの前で笑顔になって学習を進めています。 

子供たちが帰った放課後、教師は新年度計画を作り始めています。１月までに今年度の教育活動全般を振

り返って来年度改善できることを検討します。改善したことを実現できるか２月中に考え、新年度計画の第

１案を作り上げます。作り上げた案を３月に教育委員会と相談して決定し、４月からスタートします。 

現在、「子供たちも教職員も安心して過ごせる学校」にしていくための改善策を進めています。令和５年

４月１日施行の「個人情報の保護に関する法律」の対応も必要となりました。そのため、次のことを早めに

保護者・地域の皆様にお伝えし、ご意見があれば２月に行います学校評価アンケートにご記載ください。ご

協力の程、よろしくお願いいたします。 

 

◎令和５年度の教育活動の主な改善について 

１、登校時刻の変更 

  現在８時０５分から８時２０分が登校時間となっています。早く登校した子供たちは校庭で待ち、

８時０５分に教室に入っています。教師の勤務時刻は８時１５分からなので、仮に８時１０分の災害

が発生したときに教室にいる子供たちの安全を確保しきれない可能性があります。そのため、来年度

の登校時刻を８時１５分から８時２５分に変更することを検討中です。 

２、普通教室の確保 

  本校は通常学級１６学級で校舎内の全ての教室を各クラスで利用しています。区の児童数推計で２

年後に１８学級になることが予測されています。そのため計画的に普通教室を増やすために、令和５

年度夏休みに南校舎１階のつつじ教室と印刷室・印刷準備室を普通教室にする工事を予定しています。

しかし１２月に来年度１７学級になる見込みであることがわかり、急遽、2階会議室を４月までに普通

教室にすることとしました。現在、普通教室化工事を区と調整しながら進めています。しかし、通常

の教室環境のようにするためには期間が必要であるため、新年度は“会議室のような教室”でのスタ

ートとなります。４月より２階会議室を使用する学級の子供たちには不便をかけることとなります。

ご理解いただきますようお願いします。 

 

◎令和５年４月１日施行「個人情報の保護に関する法律」の対応について 

   この法律では、「氏名や生年月日などの特定の個人を識別することができるもの（同法第二条）に

ついて、利用目的を特定し（同法第１７条）、あらかじめ本人の同意を得ないと取り扱ってはならない

（同法第１８条）」とされました。学校では名簿やお便り、校舎内の掲示物などお子様の氏名を使わせ

ていただく場面がたくさんあります。また、利用目的外でお子様の氏名が第三者の目に触れる場面が

あることが考えられます。そこで、「氏名使用の同意について意向確認」と「緊急連絡網の廃止」につ

いて検討していますので、後日、詳細をお伝えします。 
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日 月 火 水 木 金 土 

      １ 朝学習 ２ 読書 ３ 体育集会 ４  

 

①②③④⑤⑥はそれ

ぞれ学年を表します。

○あ はあおぎり学級を

表します。 

 

安全指導 

美化の日 

短縄月間（始） 

なかよしの日 避難訓練  

５  ６ 朝会 ７ クラス ８ 朝学習 ９ 読書 10 体育集会 11  

 クラブ④⑤⑥ 
ふれあいタイム 

（昼休み） 
 

町探検② 

社会科見学⑥ 
 建国記念の日 

12  13 朝会 14 クラス 15 朝学習 16 読書 17 集会 18  

 クラブ④⑤⑥ 新一年生保護者会 

一斉研究日のた

め 4 時間授業 

下校 13：00 

社会科見学③   

19  20 朝会 21 クラス 22 朝学習 23  24 集会 25  

 委員会⑤⑥ 

授業参観・保

護者会⑥ 

14：45～ 

 天皇誕生日 

6 年生を送る会 

お別れスポーツ

大会⑤⑥ 

 

26  27 朝会 28 クラブ発表集会         

 
短縄月間（終） 

クラブ④⑤⑥ 

水曜時程 

代表委員会

15：00～ 

    

 

☆登下校のお願い☆                                  生活指導部 

 朝晩と冷え込み寒さが続いています。登下校中の児童の様子から、ポケットに手を入れて寒そうに歩いている

児童が多く見られます。ポケットに手を入れて登下校すると転倒の危険があるため、寒い場合は手袋などで防寒

し、登校させてください。また、道いっぱいに開き、道路の真ん中を歩いている姿も見られます。児童の安全を

守るため、学校では引き続き交通ルールの指導を続けていきます。ご家庭でもお話していただき、安全な登下校

を目指していけるようお願いします。 

 

 


